

Tief betroffen nehmen wir Abschied von unserem geschätzten Ehrenmitglied

Martin Kälin

Eschenbach (früher Ermenswil)

Als Schwinger im Sägemehl, wie auch als geschätztes Vorstands- und OK-Mitglied des Rickenschwingets prägte Martin auf seine ureigene Art viele Jahre das Geschehen in unseren Verbänden mit. Wir danken ihm für die Verdienste um das Schwingen und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Schwingerverband und Veteranengruppe
Rapperswil & Umg.

St. Galler Kant. Schwingerverband mit
Veteranen-Vereinigung

OK Rickenschwinget

Trauer Gottesdienst: Samstag, 15. Juli 9.30 Uhr in Eschenbach

Besammlung der Schwinger: 9.15 Uhr bei der Kirche